

## RAPPORT D'ACTIVITÉS 2023

C'est toujours un vrai plaisir de recevoir vos courriers et vos rapports d'activités. Cette année nous vous avons demandé de le rédiger en vous donnant une consigne et vous l'avez généralement très bien respectée.

Que s'en dégage-t-il ?

1° Il semble que les effets du Covid commencent enfin à s'éloigner, les demandes de racontées remontent !

2° Que les équipes sont bien vivantes (naissance, adolescence, mariage et décès) et fluctuantes.

Deux se sont dissoutes, à Dieulefit et à Goudargues, mais une naissance, une petite équipe vient de voir le jour à Nice et un mariage au pays de l'Adour ! Voilà que CCR va pouvoir se présenter comme « agence matrimoniale ! »

Adolescence (Tarascon) Elles cheminent seules depuis deux ans et sont très prometteuses.

Fluctuantes car certaines s'inquiètent, à juste titre, soit de leurs âges... beaucoup de grand mères, peu de grand pères, et des actifs aussi. Malgré tout, il y a toujours des miracles ! Oui ! A Dijon, Jacqueline a cru que son équipe était en phase terminale et, grâce à son énergie, ses soins palliatifs et plus encore, c'est une résurrection : 4 nouvelles demandent à se former et vous connaissez la suite, elles ne vont pas tarder à raconter. Vous vous inquiétez toujours un peu de la difficulté à recruter...

Par contre il y a des régions ou des lieux comme à Meudon où il y a deux équipes, à Valence 3 équipes, et j'en oublie ! Un conte dit que lorsqu'on est au plus bas de sa chance, il faut se préparer à remonter et quand on est au plus haut de sa chance, il faut se préparer à en descendre.

Fluctuant, parfois, mais dynamique Oui !

A Nantes, elles innovent et entre autre, elles ont été avec Pascale, à l'aumônerie des orphelins d'Auteuil pour former une dizaine de jeunes qui iront raconter lors de leur pèlerinage à Lourdes.

A Grenoble, à Valence, à Voiron, à Clermont Ferrand, au pays de l'Adour, à Lyon (33 racontées) elles racontent énormément. Certaines presque tous les mois.

Au Puy en Velay, ils et elles se sont préparés pour organiser un second festival de contes bibliques ! 41 conteurs et conteuses de toutes les régions ont répondu à l'appel !

Il y a 4 conteuses de Lyon, Clermont et Nice qui se sont retrouvées pendant l'été pour raconter en pays bigouden.

Elles ne doutent de rien, elles racontent dans une aumônerie psychiatrique, dans une maison d'arrêt, des EHPAD.....des écoles, des temples...des marchés de Noël, dans « une tente de la rencontre ! »

En un mot, Bravo, MERCI CCR

Pour clôturer et suite à vos rapports d'activités, le CA a décidé de décerner des prix à quelques équipes :

Prix de la concision à Clermont Ferrand

Prix de la Poésie biblique à Besançon

Prix de l'épicurisme à Strasbourg

Prix de l'imagination à Lyon